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De acuerdo a la ley en la materia, una resolución que ha sido aceptada por la instancia 
sancionada, no se puede ya modificar y el PAN sí aceptó pagar la multa que le puso el IEQ, dijo el 
Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar. Declaró que será 
interesante ver qué hace la sala electoral ante la decisión del TRIFE de que se ocupe de analizar la 
impugnación hecha por Armando Rivera Castillejos. (MR) 
 
El próximo miércoles, Héctor Lugo Chávez va a presentar el libro De los orígenes al gobierno, en 
el que narra la historia del partido en Querétaro. Dice que en este libro se habla de lo que no se 
habla en el PAN y de las tentaciones que este partido ha tenido en el poder. (MR) 
 
Héctor Lugo Chávez aseguró que hay grupos de poder al interior del PAN, que quieren dar línea y 
por eso, él corre el riesgo de no alcanzar la candidatura para gobernador. (MR) 
 
Tenemos que buscar que el partido salga unido en las próximas elecciones, por lo que es 
indispensable el debate al interior del PAN, aseguró el Alcalde Manuel González Valle, al ser 
cuestionado sobre el libro que presentará Héctor Lugo Chávez. (MR) 
 
El diputado del PAN, Fernando Urbiola Ledesma cree que el desorden personal de Santiago 
Creel y la falta de coordinación con sus compañeros de bancada, fueron la causa para que el 
dirigente nacional, Germán Martínez lo removiera del cargo de coordinador de los Senadores del 
PAN. (MR) 
 
El 19 de julio se realizará el congreso estatal del partido del Trabajo, donde se efectuarán cambios 
en los órganos de dirección, confirmó el comisionado nacional en Querétaro, Teodoro Campos 
Mireles, quien apuntó que el reto que tienen es reforzar las acciones, para continuar acrecentando 
su militancia. (MR) 
 
Conformar comités de defensa de la economía popular para exigir la declaración del control de 
precios y el aumento de emergencia de 40% a los salarios mínimos, son algunas de las demandas 
que va a plantear el comité municipal del PRD, manifestó su secretario general, Juan Manuel 



Castillo Barragán, al anunciar el foro regional para el desarrollo de proyectos productivos del 
sector agropecuario, que se realizará del 3 al 5 de julio en Querétaro. (MR) 
 
El Gobernador Francisco Garrido puso en marcha las nuevas instalaciones del centro de salud, 
“Enfermera Josefina Servín Pérez” que se ubican en Huimilpan, con una inversión de casi 6 mdp, 
lo que beneficiará a más de 32 mil personas. (MR) 
 
Querétaro se ubica en la tercera posición a nivel nacional, con menos casos de personas con 
SIDA, informó el Secretario de salud Rafael Ascencio. Destacó que la dependencia a su cargo 
destina 38 mil pesos anuales para la atención de cada paciente. Dijo que los recursos utilizados 
pertenecen al fondo de gastos catastróficos. (MR) 
 
Alrededor de 500 fichas habrá de entregar la Universidad Politécnica de Querétaro, para 
estudiantes que tengan la intención de ingresar a esa institución. Sin embargó sólo 300 podrán 
ingresar en el mes de agosto, informó el rector José Carlos Arredondo Velázquez, quien informó 
que sólo tienen capacidad para recibir a 200 nuevos estudiantes. (MR) 
 
Los 25 mil estudiantes, profesores y personal administrativo de la Universidad Autónoma de 
Querétaro salen de vacaciones la segunda y tercera semana de julio, periodo en el que la máxima 
casa de estudios suspende todas sus actividades, informó el rector Raúl Iturralde Olvera. (MR) 
 
Hoy se realiza la conferencia El papel del sindicalismo ante los retos actuales, dictada por el Dr. 
Néstor de Buen Lozano, en el aula forense universitaria y en el marco del congreso del STEUAQ, 
para la reforma de sus estatutos. (MR) 
 
Algunos de los programas enfocados a atender la situación de los jóvenes para tratar de alejarlos 
de las adicciones y otros problemas como la mala alimentación, son las tutorías y el de hábitos 
saludables que imparte a los estudiantes de la Universidad Autónoma de Querétaro, dieron a 
conocer las autoridades universitarias. (MR) 
 
Alrededor de 200 jóvenes del Colegio de Bachilleres, reciben terapia psicológica, debido a 
problemas emocionales que reflejan. (MR) 
 
El municipio de Querétaro entregó equipamiento para tianguistas de 18 mercados ambulantes, 
para darle una mejor imagen al espacio donde trabajan. El Alcalde Manuel González Valle 
aseguró que con ello se refuerza el esquema de mayor competitividad, además de tratar de 
conservar las tradiciones y costumbres de un gran sector de la población. (MR) 
 
Ayer emitió el municipio de Querétaro la convocatoria para proponer `personas que pudieran ser 
mercedoras de homenajes póstumos o que en vida puedan recibir las presas al mérito, dio a 
conocer la Presidenta de la comisión de educación y cultura del ayuntamiento, Concepción Sicilia 
Chávez. Explicó que las propuestas se recibirán hasta el 27 de junio y las preseas se entregarán 
durante la celebración del 477 aniversario de la fundación de la ciudad de Querétaro. (MR) 
 
No hay menor mensaje que pueda dar cualquiera que esté relacionado con los servicios de salud, 
que la congruencia de llevar una alimentación sana y realizar actividad física, señaló el secretario 
de salud Rafael Ascencio, al poner en marcha el programa Vamos por un millón de kilos, en el 
municipio de San Juan del Río. (MR) 
 
El reconocido empresario Leopoldo Peralta responsabilizó a la industria Kimberly Clark de que este 
martes aparecieran muertos poco más de mil peces en el río San Juan. Ante esto, las autoridades 
realizaron un recorrido por el poblado Loma de toro, donde encontraron uno de los drenajes de 
dicha fábrica, abierto y de él salía agua jabonosa, por lo que el Alcalde Jorge Rivadeneira tomó la 
decisión de que se comience a bombear agua limpia para evitar un daño mayor. (MR) 
 



El próximo domingo en San Juan del Río se realizará una campaña de difusión sobre los daños 
que traería consigo la decisión de aprobar la reforma energética propuesta por el gobierno federal, 
dio a conocer el PT, luego de sostener que se reforzará la tarea de difusión de la propuesta de 
Andrés Manuel López Obrador. (MR) 
 
A pesar de que Huimilpan se ha convertido en el municipio que proporcionalmente más migrantes 
envía a los Estados Unidos, las remesas han disminuido hasta en un 40%, según datos de las 
casas de cambio de aquella localidad. (MR) 
 
Se llevó a cabo la reunión de la mesa federalista de desarrollo social, en la que participaron 
representantes del gobierno federal, el estatal y los municipales, con el tema de la vivienda. El 
Alcalde Germán Borja García, dijo que el propósito es combatir los focos rojos que se registran en 
el área. (MR) 
 
El Ayuntamiento de El marqués lanzará la convocatoria para el concurso EndulzArte, en la que se 
formarán esculturas con pan de dulce, informó el director del instituto de la juventud, Ricardo 
Martínez Coronel. (MR) 
 
Las obras realizadas en el río el Pueblito fueron concluidas y permitirán resguardar la seguridad de 
las personas que viven en la zona, señaló Ricardo Astudillo, regidor del PVEM en el municipio de 
Corregidora. (MR) 
 
30 familias se encuentran en situación de riesgo con motivo de las lluvias en Huimilpan, ante lo 
cual la administración que encabeza Lucio Fajardo, asegura que ya están preparados con 
albergues. (MR) 
 
Rechaza el alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira que las familias que habitan en las 
márgenes del río, corran peligro si llega a subir la corriente. Dijo que de los trabajos que se llevaron 
a cabo, se encuentra el desasolve del cause. (MR) 
 
Pide la COPARMEX mantener actualizados los sistemas de vigilancia y no bajar la guardia en los 
esquemas de seguridad en la entidad. Reiteró Alejandro Espinosa Medina que los hechos 
violentos que se han registrado durante los últimos meses, son aislados. (MR) 
 
El colombiano Joaquín Fernando Vargas, presuntamente relacionado con la ejecución de Alfonso 
Vega Rojo, en el municipio de El marqués, tiene esta semana para impugnar la resolución en su 
contra, emitida por el juzgado primero de los penal, de dictarle el auto de formal  prisión, confirmó 
el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar. (MR) 
 
Necesitamos que los partidos políticos recuperen la confianza de la gente, pues a nadie le 
conviene una contienda débil, señaló Alejandro Espinosa Medina, Presidente de la COPARMEX 
en Querétaro, quien dijo que los partidos políticos aún están a tiempo de recuperar su credibilidad. 
(MR) 
 
El secretario general del PRD en el municipio de Querétaro, Juan Manuel Castillo Barragán, 
invito a respetar la resolución de la comisión nacional de garantías, a favor de Horlando Caballero 
y señalo que Ulises Gómez de la Rosa, no se desidia en estar de lado de Jesús Ortega ó 
Alejandro Encinas y estas son las actitudes que perjudica al partido ya que no tiene definida su 
ideología. (EL) 
 
Quienes afirman la privatización de PEMEX no ven las posibilidades de México a futuro, pues se 
esconden en un falso nacionalismo y escudados en el populismo y en una posición fantasiosa, 
señalo el senador panista, Guillermo Tamborrel. (EL) 
 



El PRD exigirá a la comisión nacional de salarios mínimos el control de precios de los alimentos y 
un aumento del 40% al salario para regular las tareas del poder de compras, anuncio Juan Manuel 
Castillo Barragán, secretario general del PRD municipal. (EL) 
 
Alfredo Botello, secretario de gobierno, aseguro que no existen grupos al interior del PAN como 
menciona Héctor Samuel Lugo Chávez y severo que en todos los partidos hay competencia 
interna y lo que existe son preferencias que determinan a las personas dentro de la contienda. (EL) 
 
Con  motivo del aniversario número 477 de la fundación de la ciudad, Concepción Sicilia Chávez, 
presidenta de la comisión de educación y cultura del ayuntamiento del municipio de Querétaro, dio 
a conocer la convocatoria para seleccionar a las personas merecedoras del homenaje póstumo, o 
alguna presea municipal a la cual dijo se estarán recibiendo expedientes hasta el 25 de junio. (EL) 
 
Hasta en un 100% es lo que llegan a caer las ventas en esta temporada de lluvias para los 
tianguistas de la capital queretana, así lo dijo María del Rocío Alvarado, presidenta de la 
FECOPSE, quien detalló que los tianguistas nocturnos son los más afectados. (EL) 
 
Ya se preparan operativos para esta temporada de lluvias, para lo cual el DIF dispondrá de más de 
100 albergues en todo el estado, además de trabajar conjuntamente con los DIF municipales, 
aseguro el director del DIF estatal Fernando Romano Padró. (EL) 
 
El presidente municipal de Querétaro Manuel González Valle, hizo entrega de equipamiento, 
como postes, lonas, estructura y extensiones a 22 tianguis de la capital con una inversión 
equivalente a 1 millón 675 mil 154 pesos, esto como parte del programa acción comunitaria. (EL) 
 
En el municipio de Huimilpan el gobernador del estado de Querétaro Francisco Garrido Patrón, 
encabezo la inauguración de las nuevas instalaciones del centro de salud “enfermera Josefina 
Becerril Pérez” a su vez, el doctor Rafael Asensio, señaló que con estas nuevas instalaciones se 
prestara un servicio médico más eficiente. (EL) 
 
Cabeza. Hoy se presenta en los juzgados de San Juan del Río un programa de consulta virtual de 
expedientes, lo cual busca agilizar el trabajo de los abogados litigantes, llevando prácticamente 
hasta el dormitorio del litigante, el expediente, aseguro el magistrado presidente del tribunal 
superior de  justicia, Jesús Garduño Salazar. (EL) 
 
El doctor Rafael Asensio, secretario de salud en el estado de Querétaro, aseveró que el estado es 
el  tercer lugar a nivel nacional con menor índice de infectados de SIDA. (EL) 

 


